
 

 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

                          

２０２４～２５年度 会長就任のご挨拶

会長 石濱 宏章 

歴史ある大阪城南ロータリークラブの会長に就任することは、身に余る光 

              栄なことであり、また同時に大きな責任も感じ、身の引き締まる思いでござ 

              います。 

国際ロータリーのステファニー・A・アーチック会長は、（米国ペンシルバ 

    ニア州、マクマリー・ロータリークラブ所属）2024-25 年度会長テーマ「ロータリーのマジック」 

（The Magic of Rotary）を発表し、多くの人びとを救うロータリーの力を認識してこれをさらに広げ 

るよう呼びかけました。「平和を優先する」と「継続と変化のバランス」を念頭に置かれています。 

そのテーマに加え、本年度第 2660 地区 大橋ガバナー(東大阪東ロータリークラブ所属)が掲げら 

れました第 2660 地区年次目標は以下の４項目となっております。 

優先事項１「より大きなインパクトをもたらす」の目標 

優先事項２「参加者の基盤を広げる」の目標 

優先事項３「参加者の積極的なかかわりを促す」の目標 

優先事項４「適応力を高める」の目標 

 

当クラブの方針として以下の４項目を掲げます。 

①クラブ内の親睦：未来を見据えて、伝統を大切にし、我々の理想のクラブ像を追求します。 

ポリオの根絶と世代間のボーダーレスを図るために、ローターアクトクラブとの交流も含め、 

語り合う場をたくさん設けます。 

②会員増強：今年度は増強の基礎策定、新しい思考の中、新入会員を増強したいと思います。 

人数は５名以上を目標に努力します。 

③ロータリアンとしての感動を体験：クラブの行事・奉仕活動には積極的に参加し、自らを磨 

 きます。IM ロータリーデイ並びにフレッシュロータリアン研修交流会の開催に全員で協力し 

ます。60 周年に向けて、より良い活動が出来るように尽力いたします。 

④誇りあるロータリアンを目指す：ロータリーで得た事を、会社や家庭で活かしより良い 

生活をおくります。ロータリアンらしさとは何かを考え行動します。 
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ステファニー・A・アーチック 



本 日 の 例 会   7月 5日（第 1例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●表彰 ・前年度会長、幹事 ・年間皆出席及び通算皆出席 

・ホームクラブ連続皆出席  石濱会員(230) 

●お祝 ・誕生日  土井 三宅 元氏 内藤 南賀 田中  各会員 

・結婚記念日  中本会員 

・会社創立記念日  宮田 内藤 南賀 西谷 山本(哲)  各会員 

・入会記念日  青野 細川 元氏 小原 奥田 恒元 楳垣 山本(哲)  各会員 

●就任挨拶 石濱宏章会長、野村篤幹事、青野縣一 SAA、小原一眞副会長 

●理事会 11：00～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 七夕の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 12 日（第 2 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●就任挨拶 宮田正人職業奉仕委員長、恒元直之社会奉仕委員長 

      佐伯清孝国際奉仕委員長、泉浩一青少年奉仕委員長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7月 19 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「ロータリー活動の目的と意義」             中本和洋研修リーダー委員長担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

 

先 週 の 記 録    6 月 28 日 (第 4 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 28 名(内免除会員 6 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    0 名 
     ビジター  3 名          
                 計 31 名 
        ホームクラブ出席率 86.84％ 
    6 月 14 日(第 2 例会)補正出席率 100.00％（MU8 名） 

 

 

 

      皆さん、こんにちは。本日は私年度の最終例会です。後ほど、卓話にてお話しさせて頂きます。 

 

 

 

〇本日、濱田年度（2023－2024 年度)の最終例会となりますので、例会終了後、理事、役員記念撮影 

をします。今年度の理事、役員の皆様は例会終了後そのまま例会場に残って下さい。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告

出席報告

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

松﨑達郎(大阪東南 RC) 

 高木秀章(大阪東南 RC) 

 楠井誠(大阪東南 RC) 

会長の時間



7 月は 母子の健康月間 

 

 

〇本日開催を予定しております「ロータリー勉強会」につきまして予定通り開催します。 

詳細の再確認ですが、 

第一部 17:00～  シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 「光信会員の講話とバズセッション」 

第二部 18:30 頃～シェラトン都ホテル大阪 3 階 春日の間    「老・壮・青 懇親会」 

となっております。 

〇2023－2024 年度の年次報告書作成につき、各委員長には「事業報告書」の提出をお願い申し上げ 

ます。幹事の山本(智)までテキストファイルにてメールでご提出頂きますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

2023-24年度 濱田由弘会長 

皆さん、私、濱田の会長任期が本日にて終わります。考えるとあっと 

言う間に過ぎました。55周年という事もあり、忙しかったです。皆さん 

ご協力ありがとうございました。私は自分自身でなんでもしないと気の 

済まない性格なので、山本幹事には幹事の仕事をあまりさせなかったで 

す。山本幹事ごめんなさい。でも仕事を自分自身でするのは限界があり 

ます。大きい事は出来ません。この１年は充実した期間でした。昨年の 

ウクライナ講演では会員の皆さん、吹田ロータリークラブの皆様、ガバ 

ナーにご協力、ご支援いただき大成功でした。ウクライナ講演発案者の西谷会員ありがとうござい 

ました。一番苦労したのは毎週例会にて話する会長の時間です。 

皆さん、会長職は勉強になります。自分の会社では社員は誰も私に文句は言いませんが、ロータ 

      リー会員の方達は全員それぞれの業界の代表なので、そんな方達の集まりを纏める事は至難の業で 

す。私の知っている 55 年間の大阪城南ロータリークラブのややこしい事はほんの一部です。会員 

はみな平等と言いながら全然平等ではありません。私がこれからの大阪城南ロータリークラブの行 

く末の願望は、年度の理事・役員の決定事項が重要という事です。 

そのためには大阪城南ロータリークラブの事を良く理解する事が大事です。毎日、シェラトン都 

ホテルにて昼ご飯を食べるだけではダメだと思います。会員の方々の交流を深め、ロータリーの事 

を学び、自分自身を磨くのがロータリーだと思います。これからは、次年度石濱年度を盛り上げる 

ご協力は惜しみません。会員の皆さんこの 1 年間本当にありがとうございました。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2023-24年度 山本智重幹事 

入会当初はホームクラブへの出席もままならない状況であったため、 

諸先輩方のご評価も「なかなかの不良ロータリアン」との心のお声も聞 

こえてくるような一年生だった私が、入会から丸 8 年が経過する年に 

「幹事」の大役を仰せつかることになりました。 

振り返ってみると当たり前のことですが、今年度が私のロータリー人 

 

 

 

 

退任挨拶



 

生の中で最も例会に出席できた一年になりました。そんな私を大抜擢して下さいました濱田会長の 

名を汚すことのないよう、全力で役割を全うする所存で臨んだ 2023-2024 年度でしたが、気が付け 

ば本日が最終例会となりました。 

前年度(2022-2023 年度)副幹事からのかかわりから換算すると丸二年、濱田会長と活動させて頂き 

ましたが、当クラブに関する全ての事象が幹事に共有される為、膨大なメール数に圧倒されながら 

スタートしたことを思い出します。濱田会長は早寝早起きのご生活を送られておられ、早いときは 

午前 4 時台にメールが送信されており、私が午前 8 時台に返信や電話をするというパターンがいつ 

の日からか構築されました。ご自身でなんでも完結される為、本来幹事がすべき事象も「やっとい 

たから！」という報告を受けることも多々ありましたが、徐々に私に委任して下さるようになり、 

暗黙の内に役割分担できるようになったように感じております。そして、事前準備の方、SAA の宮 

田さんは毎週木曜日の決まった時間帯に必ず「進行表」をメールにて共有して下さいます。そんな 

仕事が早くてきちっとされる濱田会長と宮田 SAAに挟まれ、「自分もきちんとしなくてはいけない」 

という気持ちになり、なんとか本日までにこぎつけてこれた。それが正直な感想です。 

今年度は当クラブ 55周年の節目の年でした。記念事業の「ウクライナ支援講演」を全員で取り組 

むことによって感じることができた「達成感」と記念式典につきましては企画段階から「お礼状」 

の送付までの一連の事業運営を当事者として経験することができました。この事は、私のロータリ 

ー人生のみならず、自身の職業や他の活動においても活かすことができる貴重な経験となりました。 

ただし、55周年記念式典の際に「泥酔」してしまい記憶をなくしてしまったことだけが、悔恨の極 

みです。 

ロータリー歴８年の知識も経験も少ない未熟者でございますが、諸先輩方のご指導を受けながら 

なんとか役割を終えることができそうです。 

本日開催予定の「ロータリー勉強会」は濱田年度の最後の行事となります。「当クラブチャーター 

メンバ―の光信会員の講話」をコーディネートさせて頂き、幹事としての役割を終えたいと思います。 

皆様のご協力に心より感謝申し上げます。一年間本当にありがとうございました。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2023-24年度 宮田正人 SAA 

2023-24年度 SAA を務めさせていただきました宮田です。至らぬ点 

も多々あったかと思いますが、晴れてこの日を迎えられましたのも濱田 

会長、山本智重幹事、並びに会員の皆様のお力添えおよびご協力のお陰 

だと思っております。出来る限り時間管理に重きを置き、毎週台本やタ 

イムスケジュールを作成し、スムーズな例会運営を心掛け、なんとか 1 

年間務めることができました。今年度は 55 周年という節目の年で、SAA 

としてウクライナ支援講演会の司会、吹田ロータリークラブとの合同例 

会の司会、そして先日の創立 55周年記念式典とさまざまな行事で大役を仰せつかったことは私の 

ロータリー人生の中でも貴重な体験として将来必ず役立つことと思っております。また、ピアノの 

大濱さんにもご協力いただき、思い付きで始めた卓話者の「思い出の一曲」も意外に好評で次年度 

も引き続き、やっていただけるとお聞きしております。本日、SAAを卒業させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 



7 月のロータリーレート 

１ドル＝161 円 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪東南 RCより          ピアノ奏者 大濱彩音さん  2023-24年度 理事・役員 

松﨑会長、高木幹事ご来訪      ご退職挨拶         記念撮影 

 

 

 

6月 28日（第 4 例会） 

・大阪東南 RC、松﨑様、高木様、楠井様 本日は、東南ロータリークラブ会長、幹事で期末挨拶 

にお伺いしました。1年間有難うございました。城南ロータリークラブの益々のご発展をお祈り 

申し上げます 

・濱田会長 会員の皆様 1年間ご協力ありがとうございました。大阪東南ロータリークラブ松﨑 

 会長、高木幹事様 楠井様、訪問ありがとうございます。ゆっくりして下さい。 

・山本(智)幹事 本日で濱田年度も無事最終例会を迎えることができました。1年間ありがとう 

ございました。 

・石濱会員 濱田会長、山本智重幹事、宮田 SAA、1年間ありがとうございました。石濱年度も 

 よろしくお願いします。 

・梅崎会員 濱田会長をはじめ役員の皆様、1年間ご苦労様でした。 

・山本(英)会員 濱田会長、役員一同様、1年間ごくろう様でした。 

・土井会員 福井市で開催される学会のため年度最終例会と勉強会ともに欠席となります。 

申し訳ございません。 

・小林(正)会員 1年間お疲れ様でした。 

・岡部(倫)会員 濱田会長、山本幹事、宮田 SAA、1年間お疲れ様でした。 

・泉会員 青野さん、先日は素晴らしい美味しいお店の紹介、お付き合いありがとうございました。 

・田中会員 楳垣さん、先日はシャンパンありがとうございました。 

 

本日のニコニコ合計：56,000円 

2023-24年度ニコニコ累計：2,688,020円 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 遠田・山本(哲)） 

ニコニコ箱

例会風景


